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郝海东 曾有人花三千万收买我

今年

夏天热火

引进了詹

姆斯后，

斯波尔斯

特拉便早

早向骑士

前主帅迈

克.布朗请教，询问他一些执教詹姆斯的方

法。经过多方了解，斯波尔斯特拉得出结

论——詹姆斯是个为所欲为的人，必须对

他实施严格管教，对其绝对不能放任。

在这个背景下，斯波尔斯特拉从赛季

一开始，就在训练中严格要求詹姆斯，甚

至公开要求他保持严肃，这让后者大为不

满，这也是“顶撞门”发生的导火索。显

然，詹姆斯不愿意接受这个现状。为此，

他不惜一切代价，除了在公开场合表达对

主帅的不满，还放出口风说主教练已陷入

恐慌，他甚至怂恿韦德一起对抗主教练。

战胜奇才的比赛之前，韦德一反常

态，公然改变了对自己恩师的口风。“我不

会说他是我的人，他只是我现在的教练而

已。”韦德说道。事实上，斯波尔斯特拉和

韦德此前的关系很不错，后者也一直都很

支持斯帅，但在詹姆斯的捣乱下，“闪电

侠”背叛了自己的恩师。

韦德的背叛很快在圈子中流传开来，

他的行为也遭到了一位前助理教练的指

责。“他比谁都知道个中的情况，我不是说

他没有为球队的改变做出努力，但很显然，

他能明辨是非，他那么做无疑是错误的。”

有趣的是，热火管理层并没有站在詹

姆斯一边，他们明确表示，斯波尔斯特拉

仍将会是球队的主教练，且命令詹姆斯必

须服从球队安排。

詹姆斯 怂恿韦德对抗主教练

不爆不知道一爆吓一跳

郝 海

东近日爆

料，在中国

足球所谓

的职业化

以后，黑的

东西越来

越多，自己

也曾受到过诱惑：“当时曾有人和我说，只

要做几场假球，就能拿3000万。甚至，赛

前就有人说出了比分。我当时真不敢相

信，他们为何敢这么干？简直太肆无忌惮

了。那时中国足球，只能用可怜、可悲和可

恨来形容。扫黑后现在明显干净了，今年

乙级联赛都这么有魅力。就像我们松江和

毅腾的比赛，谁有水平，谁就能得到想要的

结果，即使我们输了，我也能接受。”

在郝海东看来，很多足球管理者是中

国足球水平下滑的原因：“我最痛恨我们有

些足球管理者。他们认为成绩不好，就是

因为队员没有血性，不拼命。如果这些就

能解决问题，还要踢球的人干嘛？干脆直

接找11个特种兵啊。这些人只是以长官意

志做事情，官大的决定每天怎么练，而不是

由懂足球的来决定。对他们来说，体育项

目一通百通，真是这样吗？事物的发展规

律是相通的，可不同运动怎么可能相通。

在中国，我们这些足球人是该有一些发言

权的，我们经历的多，足球上有30年的积

累，可最后连讲话的权利都没有。”

弗老大初定15日抵京
星报讯 上赛季北京战绩几乎垫

底。本赛季，北京男篮三名外援全部确

定，中锋莫里斯、后卫弗朗西斯，以及亚

洲外援阿巴斯，再加上中华台北队主力

后卫李学林，新赛季的北京队堪称是北

京男篮历史上最豪华的阵容。球队主教

练闵鹿蕾近日表示，“很遗憾，弗朗西斯

按计划将在12月15日左右来华，将肯定

缺席球队的首场比赛，我们也很无奈。”

曼联惨败出局
星报讯 北京时间 12月 1日凌晨，

2010/2011赛季英格兰联赛杯进入1/4决

赛，坐镇主场博林球场的西汉姆联队4:0

横扫卫冕冠军曼联队，历史上第8次闯入

联赛杯四强。曼联队此前的29场正赛不

败记录就此被终结。出自曼联青训营的

斯佩克特上半时两度攻破昔日东家城

池，下半场卡尔顿·科尔也梅开二度。

阿森纳轻松晋级
星报讯 北京时间12月 1日凌晨，

2010/2011赛季英格兰联赛杯，阿森纳在酋

长球场2:0轻取维冈，历史上第14次晋级

半决赛，这也是联赛杯之最。上半场，阿

森纳凭借对方队长阿尔卡拉兹的乌龙球1:

0领先，下半场贝拉助攻本特纳扩大比分。

联赛杯

湖人三连败
北京时间12月1日，洛杉矶湖人队客场96:98惜败灰熊，紫金军团遭遇本赛季首个三连败，而灰熊主场

获得四连胜。科比贡献29分7个篮板5次助攻，但25投只有9中，并且比赛中挨了三次大帽。

亚运会中国足球的惨败和日本足球的完胜让网

络上一段沉寂已久的视频一下子“火”得不得了。这

段视频是日本一场小学生足球联赛的录像，比赛双方

是名古屋鲸八队和新座片山俱乐部队，场上球员都是

小学六年级的学生。这些孩子看上去个个稚气未脱，

但他们细腻的技术、默契地传接配合以及流畅的攻防

节奏，让人大跌眼镜。

正在韩国带队拉练的前绿城球员、现绿城U17助理

教练马成在看了视频后，大为吃惊。“太厉害了，有几个

日本小学生在技术层面上，比我们成年队、甚至一些国

奥队球员都要强。”说着，他叹了口气，“日本青少年足

球已经领先我们太多了。”绿城老板宋卫平的姐姐看了

后感叹道：“踢得比我们中超比赛好看多了。”

一些球迷观看视频之后，更产生了一种近乎绝望

的感觉。现在中国足球已经落后日本足球这么多了，

等这些孩子长大，中国足球还会有出头之日吗？

编者按 在广州亚运会上，中国国奥输了个体无完肤，日本男女足包揽了金牌，而羞辱中国队的日本球

员还是一群大学生。虽然国奥球员表示要下跪给球迷们谢罪，但是他们的下跪又能改变什么？能改变中国

足球的耻辱性落后地位吗？或者只是为惨败做个心理慰藉吧。球迷们不需要你们下跪，是条汉子，就加倍练

习；让更好的教练、更好的球员，再找个时间好好地在足球场上教训日本队，教训韩国队，让中国球迷好好骄

傲一回！ 张华玮/文

国家体育总局足球运动管理中心主任韦迪11月30

日透露，国奥队主帅尚未到敲定具体人选那一步，选帅

程序还没走完，几名候选人还都在视野中。

中国足协此次选帅的范围是国内联赛的洋帅，人

选包括上海申花主帅布拉泽维奇、鲁能泰山主帅伊万

科维奇、天津康师傅主帅阿里·哈恩等人。

“国奥选帅从足协角度来说，一方面要着眼于当前

的任务，即获得伦敦奥运会资格，另一方面还要着眼于

未来的发展，兼顾统一协调。从亚运会情况来看，完成

获得奥运资格的任务难度极大，但我们肯定会尽百分

百的努力。”曹景伟表示。不过，他在评价国奥队时说，

相比东亚运动会时还是取得了进步。这似乎保留了孙

卫留在国奥教练组的可能性。

除了国奥选帅，技术顾问的选择也在进行中。韦

迪表示，不同于国奥选帅，技术顾问要在世界范围内选

择，而且不会由国奥主帅兼任。在曹景伟看来，选择技

术顾问要充分考虑国字号球队的意见，“我们要在球队

提出的具体人选中再进行考察，”他说，“而且技术顾问

来了之后要随队参加一期、二期甚至三期集训，以便我

们对他进行充分考察。”

国奥领导班子有待确定

日本小学生联赛胜中超


